
　宮崎オーシャンライオンズクラブの会長として、大変意義深い1年でした。過去2年間は、新型コロナウイルスのパンデミックに

より、例会やアクティビティ活動がかなりの制限を強いられてきました。本当につらい時期を過ごされたのではないかと思われます。

今年は可能な限り、ライオンズ活動を新型コロナウイルス前に戻したいという目標を立て取り組んでまいりました。結果、全ての会

員の皆様、クラブ役員の皆様、各委員長のご協力で、ほぼ全てのクラブアクティビティ活動を行うことができました。私の生涯のな

かでも、本当に記憶に残る一年となりました。感謝の言葉しか見当たりません。本当にありがとうございました。

　来期は当クラブより、Ｌ下堂園一将が337-Ｂ地区ガバナーの大役を担います。クラブとしても今まで以上に、素晴らしい組織とな

るチャンスです。ＷｅSｅｒｖｅの精神で会員の皆様全員で盛り上げて頂ければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

　1年間、本当にありがとうございました。　　We serve.

 

宮崎オーシャンＬＣ　会長　L 宮永　泰宏一年を振り返って

　今期も年会報誌を発行しました。会長・三役をはじめ各理事、ライオンの皆様、ご協力

ありがとうございました。コロナ禍により思うようなライオンズ活動ができなかった２

年間。今期は計画していた事業のほぼ全てが予定とおり開催することができました。直

接お会いして対話し、メンバーが集まって汗をかく。その当たり前のことが当たり前に

できることの大切さを痛感した１年でもありました。今期は年次大会に於いて、L下堂薗

が337B地区のガバナーエレクトに選任されました。このクラブから二人目のガバナー

が23年度に誕生となります。次期会長のL福田を皆様とともに支えながら、キャビネッ

トの活動もクラブ一丸となって頑張っていきましょう。関係各位に心から感謝し、今年

も編集後記を記しています

ライオンズクラブ合同事務局
〒880-0826 宮崎市波島1丁目1-70
TEL 0985-24-6243

情報テクノロジー委員会
委員長　L 穂坂　慎一郎
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5月10日。宮崎橘LC60周年
記念式典に参加

ライオンズサポーターピンを贈呈
（レベル2）

6月21日。第2例会今期最終例会終了後の記念撮影。L宮永会長をはじめ
三役、理事役員の皆様。メンバーの皆様。1年間ありがとうございました

5月第2例会。国際本部から
感謝アワード

会長挨拶するL宮永。
お疲れさまでした！

次期キャビネット委員予定者を紹介 今期最後となるライオンズローア

乾杯発声するL福田次期会長

６月第２例会のもようL下堂薗へ国際協会アワード

ライオンズサポーターピンを贈呈
（レベル3）

5月度第1例会のもよう マイルストーンシェブロンを
L久高に贈呈

３月１日に開催されたチャーターナイト32周年記念例会。今期は久しぶりにブラザークラブ西都・西米良LCのメンバーをはじめ、宮崎オーシャンレオクラブ、
また、ゲストとして宮崎地区ラグビー協会様、宮崎県赤十字血液センター様など関係団体から多数のご参加をいただき盛大に開催しました。

５月20日に熊本市内で開催された複合地区
年次大会に新旧三役で参加

7月度第1例会。新三役体制がスタート 7月度第1例会で所信表明するL宮永会長
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　新型コロナウイルスの分類が感染症法上の5類に5月8日の午前
0時に移行しました。この3年間あらゆる分野で影響があり、ライオン
ズ活動も自粛を余儀なくされました。私自身の職場でも令和5年2月
まで感染の影響を受けましたが、漸く通常の生活を取り戻すことが
できました。
　さて、ZCとしての活動も前半は感染状況を見ながらの活動でした
が３Z 5クラブのアクティビティーや奉仕活動は順調に行われたと
思います。会員増強については各クラブとも目標を掲げ目標達成に
努力していただきました。特にクラブ会長にはご尽力いただいたと感
謝申し上げます。ガバナーL杉野恭一の目標であった1クラブ1.3人
は達成できたものの、同数程度の退会者が出たのは残念であります。
　2R全体では、盲導犬支援募金箱設置に取り組みました。各団体・
職場においてまだまだ設置場所は少ないですが、継続事業として引
き継いで行きたいと思います。
　337-B地区災害支援については今期、班長・副班長を選定するま
でとなりました。委員会規約も完成し大分・宮崎県社会福祉協議会と
連携しながらライオンズクラブとしての災害支援体制が整うことにこ
れからも関わっていきたいと思います。
　ZCとして1年間支えていただきましたが、ライオンズ入会歴とその
知識がイコールではないことを痛感しております。しかしZCになって
よりライオンズに興味を持ち奉仕の気持ちが高まったのは事実です。
これからのライオンズライフに役立つと確信しております。
1年間ありがとうございました。　We serve.

　4月22日に日田市において開催されました第69回地区年次大会
では、多くのクラブ会員にご参加頂き、また次期大会開催地を素晴ら
しい横断幕とともに発表し、盛り上げて頂きました事、誠にありがとう
ございました。
　一年を振り返りますと今期はL杉野ガバナーの掲げた４つ重点目
標「人材育成」「会員満足度の向上」「会員維持・増強」「地域との連
携による奉仕活動の推奨」について、担当の地区委員会やゾーン・
チェアパーソンを可能な限り支援・協力し、上半期はWithコロナ時
代の活動を模索しながら、下半期はコロナの影響なく活動しました。
　激動の一年間の中でも、今期は特に災害時の備えの重要性を痛
感した出来事がありました。9月18日に鹿児島へ上陸した台風14
号は19日朝にかけて九州を縦断し、局地的ではありましたが大分
県と宮崎県の一部に大きな被害をもたらしました。
　私の会社は公共測量設計を生業としており、特に被害の大きかっ
た高千穂町に本店があります。私の所属する業界団体の(一社)宮崎
県測量設計業協会と宮崎県とは災害時の支援協定を締結しており、
この協定に基づき、私自身も被災地支部長として災害査定の為の測
量設計業務の陣頭指揮を執りました。宮崎県内はもとより、県外企業
の応援班にもご協力頂きながらの激動の4か月間でした。
　毎年のように発生する自然災害や地震。私たちライオンズクラブ
も平時から出来ることを一つ一つ取り組み備えて、人道支援のボラ
ンティア団体として有事の際は互いに助け合う。災害支援の組織・連
絡体制の構築や安定的財源確保などの基盤整備を推進する必要
があると感じました。
　地区災害支援委員会の取り組みは、毎年各クラブへ説明の機会
を作り、理解を深めて一歩一歩確実に前へ進めたいと思います。
　今後とも、皆様方のご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い
いたします。　We serve.

　32期は、宮永会長が所信で「コロナで失われた様々なクラブの
活動を再開することを一番の目標とします。」とおっしゃいました。当
初は先行きが不透明で不安な状況でしたが、結局、第7波と第8波
という2つの感染ピークがありましたが、前期と比べれば、ずいぶん
と正常に近いクラブ活動が行えました。本当によかったと思います。
　また、5月8日からのコロナの5類移行により、アクティビティやセ
ミナーや懇親会などの中止や延期や縮小されていたものが元に戻
り、さらに交流、活動が活発になることを期待しています。
　4月22日の地区年次大会では、Ｌ下堂薗が337Ｂ地区ガバナー
エレクトに承認され、キャビネット幹事にＬ宮永、キャビネット会計
にはＬ山本が就任しました。出向される他の方々を含め、しっかりと
サポートさせて頂きたいと思います。
　来期では、より会員同士の交流を深め、他団体とのパートナー
シップを築き、さらに広がりのある奉仕や活動を目指したいと考え
ています。
　最後に、三役をはじめする理事の皆様、1年間本当にお疲れさま
でした。ありがとうございました。　We serve.

１年間を振り返って

今期を振り返って

地区ガバナーエレクト　 L 下堂薗　一将 第一副会長　 L 福田　久司

32期を振り返って

 会則及び付則委員会
委員長　L 池水　隆寿 　

副幹事　L 谷口　博亮

会計　L 志多　義昌

２R３Z　ZC　L 吉野　光則

1年間を振り返って

　今期，テールツイスターを担当いたしました。至らない点もありま

したが，何とかほぼ全ての例会に出席し役目を果たすことができそ

うです（人吉宿泊例会に参加できなかったのが無念！）。

　クラブ入会丸4年となりましたが，会議やアクティビティに参加

し，人と交わることで，気づきや学ぶことがあると感じる今日この頃

です。入会前から少しは成長したかな？と思う一方，『想い』も『能

力』も足りてないなあと感じることのほうが多い次第です。

　次期は，理事としてL福田次期会長を盛り立て，皆さまの役に立

てるよう取り組みます。また下堂薗ガバナーエレクトの下，キャビ

ネット副会計を仰せつかっています。相変わらず分からないことだ

らけですが，『新しいことに挑戦』を1年のテーマに　We Serve！！

　今期，会計を担当いたしました。志多です。32期お陰様をもちまし
て何とか会計という大役を果たすことができそうです。
ご指導・ご助言くださいました皆さまに心より厚く感謝申し上げます。
　今まで、いくつか外部活動やボランティア活動をさせて頂いた機
会がありましたが、その中で会計という役職は、私の人生の中で今
回初めてでした。
　皆様からお預かりした会費を収入とし、支出は様々なアクティビ
ティに利用されました。
　特に今期は、コロナが落ち着いてきたということもあり、計画したア
クティビティはぼぼ実行することができました。また例会・懇親会等で
は、毎回私が関所を作り懇親会費を皆様よりお預かり支払いしてき
ました。皆様のスムーズなお支払ご協力誠に有難うございました。
　今期会計業務として例会時領収書準備や毎月の会費のチェック
をしていくなかで、宮崎オーシャンライオンズクラブメンバーの会社
とメンバーのお顔がよくわかるようになりました。そのおかげで、様々
な方 と々交流をすることが出来ました。
　その中でも宮崎オーシャンライオンズクラブ同窓会（年齢、高校同じ
今期理事3名L)が、大分にて結成されたのはいい思い出のひとつです。
　次期は理事を担当いたします。
　今後とも宜しくお願いいたします。　We Serve！！

　今期は会則及び付則委員会の委員長として前年度からの引継ぎ
でありました特別、名誉会員の会則の追記改正をした以外活動らし
きものは出来ませんでした。反省しております。
　また、情報テクノロジー委員会、ＭＣ委員会の担当理事として一年
間活動してきました。
　ＭＣ委員会の担当理事として活動させて頂いたことが自分の成長
でもありました。L押川委員長の委員会活動に対する姿勢を近くで見
ることができ共にメンバーと活動させて頂くことで多くの学びがあり
ました。目標に向かって事業を作り上げる事、過程が委員会メンバー
にとって学びになり大事な事だと分かりました。
　このような機会を与えて頂きましたL宮永会長をはじめ三役、会員
メンバーの皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We serve.

役に成長させてもらった1年
　幹事　L 興梠　裕周

　この度は1年間、本当にありがとうございました！
今期はクラブ幹事を務めさせていただきましたが自分にとって成
長の機会となる役職でした。
　今期もコロナ禍で活動に制限がある中、会員の皆様に少しでも
楽しんでいただけるよう委員会活動を活性化し意見を出し合い工
夫を凝らしてライオンズ活動を計画しました。
　感染対策を徹底した上で、新たなアイデアを取り入れながら例会
やアクティビティを開催し、会員の皆様との絆を深めることができ
たと思います。
　来期はクラブにとっても非常に大事な年になりますのでクラブの
団結が必要不可欠です。乗り越えた時にはクラブの絆が一層強固
になることを期待しています。
　皆様とともに新たなステージに向かって歩んでいくため、今後と
もどうぞよろしくお願いいたします。　We serve.

  第32期にて副幹事の職を仰せつかりました。
　コロナ禍がようやく落ち着き、前期以上にアクティビティにも多く
参加していく中で、新しい発見、奉仕の素晴らしさを実感する事がで
きました。 
　来期はいよいよ、クラブ幹事の役を仰せつかることとなりました。 
　諸先輩方や幹事経験者の皆様方の教えを頂きながらですが、１
年間一生懸命がんばります！     
　引き続きご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。　　
　１年間まことにありがとうございました。 　We serve. 

１年間を振り返って

L.T.　L 横山　祐隆

　頭文字を取ってＬＥＯ。総称してＬＥＯクラブです。   
レオクラブのメンバーたちは、私たちのすばらしい組織の最も優れた
特徴を体現しています。彼らは行動の力を実現させる献身的な若者
たちです。 レオクラブと宮崎オ－シャンライオンズクラブは共に、互
いを尊重し合う力強いパートナーシップを築き上げています。
　今期も、コロナの影響であまり活動は、できませんでした。しかし、大
分での植樹祭に参加し、レオクラブの若者たちによる報告会を宮永
会長、下堂薗副地区ガバナ－のもと実施いたしました。 
　来期は、私共の宮崎オ－シャンライオンズクラブから下堂薗ガバ
ナ－が誕生いたします。 
　より一層の新しい挑戦、活動に共有して挑んでまいります。国際性の
豊かな若い人材のリーダ－育成、経験、機会を作ってまいります。将
来性のあるLEOメンバ－をサポ－トします。
　We serve（我 は々、奉仕する）の精神で。   
　最後に当委員会メンバ－及び宮崎オ－シャンライオンズクラブの
同志に感謝と共に今まで以上に来期はクラブ全員でレオクラブをサ
ポ－トしてお互いに発展させていければと考えています。　We ｓerve 

若い力をサポ－トする・・・
「Leadership（指導力）、Experience（経験）、Opportunity（機会）」

　
理事　L 穂坂　慎一郎

　今期は、理事兼情報テクノロジー委員会委員長を担当いたしま

した。

　まず、コロナ禍も終息を迎える気配が見えてはきましたが、十二

分な感染対策などを行い、ほぼ全ての事業を完遂できたL宮永会

長をはじめ三役、各事業の担当委員長のみなさま、たいへんお疲

れ様でした。ありがとうございました。今期も楽しくクラブ事業に参

加させていただきました。

　１年前にスタートした時は、今期もどうなることかと心配していま

したが、対面で各事業を行うことは、ライオンズの本懐を改めて理

解することができました。今後もホームページのさらなる活用を含

めて、当クラブの広報に力をいれていきたいと考えています。

　この役は今期までとなりますが、来期も一メンバーとしてたくさん

の事業に参加する所存です。　We serve.

今期を終えて

　
2年理事　L 山本　光仁

　月日が経つのは早いもので、32期が終盤に差し掛ってきました。

今期は入会して12年目を迎え、また9年連続の理事としての役目を

頂き、L宮永会長はじめ役員のメンバーを微力ながら支えてきたと

思っております。

　また来期は、下堂園ガバナーのもと宮永会長と共にキャビネット

役員の大役を仰せつかり身の引き締まる思いです。メンバーの皆様

には更なるご理解とご協力を賜わりたいと思っております。

　L宮永会長、L興梠幹事、L志多会計、また今期新しく発足したＭＣ

委員会のL押川委員長はじめ役員ならびに各委員長の皆様大変お

疲れ様でした。　Ｗｅ sｅｒｖｅ

第32期　一年間を振り返って

32期を振り返って3２期を振り返って
テールツイスター　L 平野　龍三郎
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理事　L 髙橋　利光
薬物乱用防止・ラグビー大会

 委員長  L 上田　博

一年間を振り返って 32期を振り返って

1年理事　L 緒方　理行

１年を振り返って

会員委員長GAT

L 石塚　誠一郎

会員担当理事を務めて

MC委員会　委員長　L 押川　通広

1年を振り返って

■ライオン誌2023年冬号9面

　今期理事を仰せつかり早くも一年が過ぎようとしています。
　今期も皆様方に大変お世話になり、誠にありがとうございました。
　そしてL宮永会長をはじめ3役の皆様大変お疲れ様でした。
　今期は、新型コロナウイルスの影響を受けながらも、様々な行事
が開催できたことを大変嬉しく思います。
　私が理事としてお手伝いできたことはほとんどなかったのでとて
も申し訳ない気持ちでいっぱいです。
　5月から新型コロナウイルスも第5類に引き下がり、今後経済活
動も回復しライオンズクラブも様々なイベントが開催されることで
しょう。
　来期はL下堂薗ガバナーも誕生し我々宮崎オーシャンライオン
ズクラブがより一層注目される存在になるので、クラブが一致団結
しガバナーを支え素晴らしいクラブだということを対外的にも証明
していきたいと思います。
　改めまして一年間本当にありがとうございました。　We serve.

　今期は薬物乱用防止とラグビー大会の二つのアクティビティを
担当させて頂きましたがいくつか妥協してしまったことが心残りで
す。
　それは皆さんへの参加の声掛けを行えなかった事です。ウィズコ
ロナもありますが、やはりアクティビティは皆さんに参加して頂かな
いと、コーヒーや弁当を準備しても盛り上がらず楽しくありません！。
　薬物乱用教室を通して感じたことは、中学生はチョットした誘惑
から転落する危険性を感じました、そうなれば開催をあと一校でも
出来ればと思います。
　ラグビー大会は中学生から元気や勇気を貰いました、素敵なア
クティビティに参加させて頂いて感謝です。ありがとうございまし
た。　We serve.

会員出席委員会 委員長  L 川越　潤一

宮崎オーシャンライオンズクラブ
一年の振り返り

　今期は出席委員長をさせていただきありがとうございました。 

　最初は慣れないことで幹事のL興梠に迷惑をかけることもありま

した。 

　会員の皆様にも至らぬ点もあったと思います。 

　一年間、ありがとうございました。　We　Serve

献眼・献腎・献血委員会
委員長  L 山口　利幸

献血活動を通じて

　今期、献眼・献腎・献血・糖尿病予防の委員長をさせて頂き有難

う御座いました。

　特に宮崎大学構内の献血活動が主ではありましたが、平日の昼

間のお忙しい時間帯に関わらず活動にご参加いただいたたくさん

のLの方には感謝致します。勧誘活動では若い方に献血をお勧めし

ていきましたが、当初の私の想像以上に献血に協力する人や献血

に関心がある人が多いことを知り、今までのオーシャンライオンズ

の活動が根付いていることを感じました。

　次期もできるだけ時間の遣り繰りを行い、様々なアクティビティに

参加していきたいと思います。　We serve.

FWT委員長  L 新留　千賀子

一年を振り返って

　草花の早咲きを見掛け、今年は夏が早く来るのを感じる毎日で

す。

　FWT（ファミリー・ウーマンチーム）は、家族会員、小児がん、小

児糖尿病、女性会員の向上の意味を持っています。なかなか理解し

にくいFWTですが、我々クラブでは、宮崎県立こども療育センター

のお買い物体験を実行しております。

　毎回楽しみに待っている子供たちの顔を見ることがライオンズク

ラブのウィサーブを感じる瞬間でもあります。

　とはいえ、コロナ渦で実行できない時がありましたが、それも解

け、子供たちの笑う顔が見られたことをうれしく思いました。

　これも全て、皆様の努力が重なったおかげだと、唯々感謝するば

かりでございます。

　有難うございました。

　そして、今期の間にレモネードスタンドを立ち上げて下さり、ここ

まで持ってきて下さった方々に、お礼を申し上げます。

　来期も委員として頑張りますので、ご協力をお願い致します。

　有難うございました。　We serve.

　新型コロナの影響により今期も三役の方々に於かれましては大
変ご苦労されたことと思われます。
　そのなかで今期は4名の新しいメンバーを迎えることができました。
　各スポンサーはじめ会員各位に感謝申し上げます。
　また組織委員としてFWT委員長を務められたＬ新留、会員出席・
オリエンテーション委員長のＬ川越、また委員の皆様にはご尽力い
ただきありがとうございました。
　来期はいよいよＬ下堂薗ガバナーの誕生です。キャビネット幹事
のＬ宮永、キャビネット会計のＬ山本の皆様の更なるご活躍をお祈
りしクラブの一員として協力していきたいと思います。ＭＣ委員会の
ご活躍もありクラブも大いに盛り上がっています。
　来期も新三役、新理事会メンバーのもとクラブの益々の繁栄を
祈念いたします。　We serve.

　先ず初めに32期MC委員会事業に参加頂いた会員の皆さん、
ありがとうございました。そして、その事業を企画運営し共に活動し
てくれたMC委員会の皆さん、本当にお疲れ様でした。お陰様で
MC委員会テーマ 「頑張ることを諦めない!!」を念頭におき、共
に事業を創り、実行する楽しさや喜びを委員会全員で共有する事
ができました。また、その事業に参加された皆さんが楽しんでいる
様子を見る事もできたので私自身も幸せな時間でした。
　残り事業も少なくなってきましたが32th７月第一例会委員長挨
拶にて申し上げた「事業を通し会員それぞれのライオンズライフを
みつける」という目的に少しは貢献できたように思います。来年
33thは地区年次大会のホストクラブという役目を担いながら、福
田会長率いる33th事業を推し進めなければなりません。32thに続
き33thも皆さんと一緒に楽しみたいと思います。ありがとうございま
した。　We serve.

1年理事・環境保全・バドミントン大会
委員長　L 伊藤　慎一朗

一年間を振り返って

　2022年後半からコロナ感染者数も下火に、2023年5月8日より
感染症法の位置づけが2類から5類相当に移行となり、いよいよク
ラブの活動も活発になる機運が見えてきた。今期を振り返ると、3月
17日にみやざき臨海公園への壱岐のヤマザクラ10本の植栽を
行った。平成26年度から植栽を開始し、現在55本の壱岐のヤマザ
クラがみやざき臨海公園内に植栽され、少しずつ成長し、毎年多く
の花を咲かせている。今後もサクラの港づくりの一躍を担うと共
に、成長していくサクラをクラブの皆さんと見守っていきたい。
　また、オーシャンの森においては4月16日に下草刈りを行った。
今後も美しい森林景観を創出するとともに森林の環境保全にも貢
献し、将来はカブトムシやクワガタムシが生息できる森となるよう
森育活動に尽力していきたいと思う。一年間皆様に大変お世話に
なりました。ありがとうございました。　We serve.

　一年間理事を務めさせていただきました。理事会への出席がで
きなかった日もありましたが、このような貴重な機会をいただけた
ことに感謝申し上げます。
　新型コロナも、5類に引き下げられましたので、この三年間の経
験を踏まえた新しい活動様式に挑戦できればと期待しております。
　来期は、Ｌ下堂薗がガバナーヘ就任されます。私も来期はキャビ
ネット副会計としての任務をいただきました。微力ながら一生懸命
頑張らせていただきます。
　まだまだ、わからないことも多く、私自身も学ばせていただいてい
る最中であります。今後ともよろしくお願いいたします。               
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　We Serve

11月22日に開催された令和4年度九州8県赤十字大会に
おいて授与された銀色有功章

ライオン誌でこども療育センターにおいて定期的に開催
しているお買い物訓練の活動が紹介されました



7月20日開催の親睦例会

大活躍のL興梠幹事

球磨川下りを満喫。災害からの早期復興を願います

人吉巡りを行う観光参加者

8月度親睦ゴルフ大会 ゴルフ大会優勝のL穂坂 8月度第2例会は親睦例会 会長挨拶するL宮永

ゴルフ大会優勝のL柏木

例会のもよう

MC委員会委員長L押川

毎年恒例となったフェニックスカントリーで開催の8月の親睦ゴルフ。多数の参加をいただき感謝。天気にも恵まれました

人吉市内で開催された10月度第2例会。日中はゴルフと観光組に
分かれました

懇親会での楽しいひと時
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主な活動記録 （令和4年7月～令和5年6月間）宮崎オーシャン
ライオンズクラブ　

活 動 日年 活 動 内 容 場　所 担当委員会

令和4年
（2022年）

令和5年
（2023年）

7 月12日
7 月20日
8 月  7日
8 月21日
8 月27日
9 月  2日
9 月13日
9 月21日

10月8～9日
10月22日

10月29～30日
10月30日

11月1～2日
11月  5日
11月  8日
11月19日
11月19日
11月22日
11月22日

11月24～26日
11月27日
11月26日
11月30日
12月  2日
12月  3日
12月  7日
12月  7日
12月13日
12月13日
12月16日
12月23日
12月26日
1 月18日
2 月  5日
2 月  5日
2 月12日
2 月26日
3 月  1日
3 月11日
3 月14日
3 月17日
3 月17日
3 月17日

4月11～13日
4 月16日
4 月22日
5 月  9日
5 月10日
5 月20日
5 月25日
5 月27日
5 月28日
6 月  7日
6 月  9日
6 月10日
6 月21日
6 月27日
6 月29日

福祉
MC

三役他
三役他
MC
三役
福祉
MC
担当
奉仕
MC
担当
献血
環境
福祉
MC
担当
担当

三役他
希望者
献眼

三役他
青少年
三役他

Ｌ下堂薗
MC
MC

青少年
三役他
三役
三役
献血
MC
担当

青少年
奉仕

三役他
MC

YCEレオクラブ
福祉
環境

指名委員会
全員
献血
環境
全員
福祉

三役他
三役他
福祉
FWT

新三役
役員
担当
三役
MC
献血
献血

こども療育センター　お買い物訓練
７月度第２例会ビアガーデン例会
2R・3Z第1回ガバナー諮問委員会
2R2Z・3Zガバナー公式訪問
８月度第２例会
合同事務局運営委員会
こども療育センター　お買い物訓練
９月度第２例会　観月例会
第9回次世代リーダー研修会
大淀川クリーンアップ事業
10月度第2例会　宿泊例会
ライオンズクエストフォーラム
献血運動
第17回「水と緑の森林づくり」県民ボランティアの集い
こども療育センター　お買い物訓練
介護の日チャリティゴルフコンペ
2Rニューメンバースクール＆FWTスクール＆献血セミナー
令和4年度九州8県赤十字大会
宮崎ひむかLC　CN３6周年記念式典
第59回OSEALフォーラム
アイバンクサポーター講習会
2R3Z第2回ガバナー諮問委員会
薬物乱用防止教室
2Z3Z合同ガバナーL杉野恭市懇親会
第2回レオクラブ顧問会議
宮崎オーシャンLC忘年ゴルフコンペ
12月度第1例会忘年例会
薬物乱用防止教育認定講師養成講座
清山宮崎市長表敬訪問
合同事務局第2回運営委員会
病児支援アクティビティ「おもちゃ、図書贈呈」
献血運動
1月度第2例会　新年家族例会
宮崎フェニックスLCチャリティ親睦ゴルフコンペ
第14回宮崎オーシャンLC旗ジュニアラグビーフットボール大会
ライオンズ奉仕ディ
2R・3Z第3回ガバナー諮問委員会
3月度第1例会　CN32周年記念例会
第36回レオクラブ地区年次大会
こども療育センター　お買い物訓練
臨海公園桜の植樹作業
指名委員会
第31回市内合同アクティビティ基金懇親会
献血運動
オーシャンの森下草刈り作業
第69回地区年次大会
こども療育センター　お買い物訓練
宮崎橘LC結成60周年記念式典
複合地区第69回年次大会
高齢者福祉アクティビティ
レモネードスタンド
2R次期クラブ三役セミナー
現・次期理事会
現・次期合同事務局運営委員会
2R・3Z第4回ガバナー諮問委員会
6月度第2例会　今期最終例会及び懇親会
献血運動
献血運動

宮崎県立こども療育センター
アレッタ宮崎山形屋店
一期一会事務所
リモート
中央プリンスバー
合同事務局
宮崎県立こども療育センター
ザ・テラス
羽田多目的交流館
下流　大淀川河川敷
人吉市
中津文化会館（中津市）
宮崎大学
サンマリーナ宮崎多目的広場
宮崎県立こども療育センター
宮崎サンシャインカントリークラブ
ホテルメリージュ
シーガイアサミットホール
エアラインホテル
韓国済州
宮崎県医師会
ズーム
宮崎市立赤江東中学校
エアラインホテル
佐伯東地区公民館
宮崎国際ゴルフクラブ
ホテルメリージュ
宮日会館大会議室
宮崎市役所
合同事務局
宮崎大学医学部
宮崎市役所第5駐車場
ニューウェルシティ宮崎
愛和宮崎ゴルフクラブ
山内川緑地グラウンド
青島海岸（渚の交番前）
一期一会会議室
ニューウェルシティ宮崎
大分県民の森　さくら園
宮崎県立こども療育センター
みやざき臨海公園
四季菜巴せり
MRTミック
宮崎大学
オーシャンの森
パトリア日田ギャラリー（大分県日田市）
宮崎県立こども療育センター
宮崎観光ホテル
熊本城ホール（熊本市）
グループホーム心音（高岡町）
街市（宮崎市一番街）
延岡総合文化センター
ニューウェルシティ宮崎
みやざき晴海
妻湯（西都市）
ニューウェルシティ宮崎
宮崎大学
宮崎大学



L下堂薗 337Ｂ地区ガバナーエレクト誕生

紹介される各地区のガバナーエレクト

L杉野337B地区ガバナーを囲んで

宮崎橘LC60周年記念式典で挨拶するL下堂薗

12月2日。2Z3Z合同ガバナー諮問委員会 L新留とLL下堂薗

第1回2R役員会で挨拶するL下堂薗

晩さん会終了後オーシャンメンバーで懇親会

次期337B地区キャビネット三役

4月22日に日田市で開催された第69回337B地区年次大会

期待を込めて現ガバナーからバトンタッチ

次期ガバナースローガン、モットーを発表

晩さん会で乾杯の発声を行うL下堂薗と名誉顧問の皆様

　L宮永会長をはじめ多数のメンバーが参加

サッポロビール日田工場で昼食 美味しいビールを飲みすぎ注意

メンバー同志楽しい時間を過ごしました

次期年次大会開催地を紹介するL高橋

晩さん会で記念撮影

次期ガバナー予定者L下堂薗を紹介

ガバナーエレクトL下堂薗堂々の入場 複合地区年次大会式典L下堂薗入場

337B地区ガバナーエレクト紹介 ステージ上にむかうL下堂薗

宮崎オーシャンLCメンバーも支えていきます

地区年次大会に参加したオーシャンLCメンバー。多数の参加をいただきました

年次大会で次期キャビネット幹事L宮永と会計L山本を紹介

次期年次大会開催地「日本のひなた宮崎」へお越しください。お待ちしています。

5月20日熊本市内で開催の第69回複合地区年次大会晩さん会で記念撮影
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マーケティングコミュニケーション委員会

奉仕・ＧＳＴ委員会（環境保全・青少年育成） 薬物乱用防止教育認定講師養成講座 11月30日。宮崎市立赤江東中学校で薬物乱用防止教室

臨海公園桜の植樹作業。ここ３年間、実施日はいつも雨。にもかかわらず多数の参加をいただいています。今回は海岸線に並行する道路沿
いに植樹しました。まだまだ年次的に植樹を行い、桜ロードの完成を目指していきます。

４月１６日。オーシャンの森下草刈作業を実施。２５周年事業で植栽を行い約７年が経過。森林環境の保全を目的に3,600本の樹木を植樹しました。現地を
ドローンで写しました。木々が成長しています。広葉樹もたくさん植えていて、いずれは、カブトムシやクワガタが住み着いてくれればと期待しています。

宮崎オーシャンLCが設立当初から力を入れている献血活動。今期は宮崎大学をはじめ、毎年末の宮崎市役所駐車場など計9回の活動を行
いました。現場ではチラシを配布しながら献血への協力をメンバーが呼びかけています。

9月２１日に開催された第２例会。３年ぶりに屋外で観月例会を行いました。コロナ禍もだんだんと薄れてきた状態。ザ・テラスで、多数のメ
ンバーの参加をいただき宮崎牛に舌鼓。もちろん例会もきっちり行いました。事前の準備、「観月」にふさわしい会場の設えもMC委員会の
皆様が行っていただきました。

２月５日に山内川緑地グラウンドで宮崎オーシャンLC旗ジュニアラグビー大会を開催。この大会も今回で第１４回目を迎えました。屋外で
の開催とはいえ感染症対策は十分に施しました。天気にも恵まれた１日。写真は優勝チームの宮崎ラグビースクールと記念撮影。優勝旗を
授与するL宮永会長と閉会式のもよう。

大淀川クリーンアップ事業に参加。今期も赤江大橋周辺を清掃。 第１７回水と緑の森林づくり
県民ボランティア
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奉仕・ＧＳＴ委員会（環境保全・青少年育成）

奉仕・ＧＳＴ委員会（献眼・献血・献腎・糖尿病予防関係）



宮崎こども療育センターお買い物体験。今期は年間5回開催することができました。今年度のライオン誌冬号でも全国に紹介していただきました。我々
が店員となり、子供たちが買い物をすることで、社会の仕組みを体験してもらおうというもの。いつも子供たちの喜ぶ姿をみて、感激しています。

5月27日。宮崎市一番街の敷地を街市実行委員会様からお借りし当クラブ初となるレモネードスタンドin街市を開催しました。MC委員会主管。募金をして
くださった方々へレモネードまたはお菓子を手渡します。集まった募金は小児がん支援に活用され、当日はがんの子どもを守る会、宮崎大学医学部の学生
たちがつくる宮崎ひまわりキャンプのメンバーたちも応援に駆けつけてくれました。

5月25日。高齢者福祉アクティビティBBQをグループホーム心音（高岡町）で開催。今回はL松元の施設の敷地
をお借りし、L吉野と準備を行っていただきました。約90名近い参加者がBBQにギター演奏に楽しみました

12月23日。病児支援アクティビティとして宮崎大学
医学部付属病院へおもちゃや図書を贈呈。子供たち
へクリスマス前のプレゼント

3月11日。大分県民の森さくら園で開催された第36回レオクラブ地区年次大会に参加。各地域の
レオクラブの皆様と交流ができました。さくらの植樹を記念事業として行いました。

介護の日チャリティゴルフコンペ

7月度第1例会終了後の記念撮影

L岩井会長はじめ旧三役の皆様。ありがとうございました！

7月度第2例会。挨拶するL宮永会長 8月第1例会。国際本部からアワード贈呈 8月第1例会。L下堂薗へ任命状伝達

新旧三役 前期の例会皆勤賞メンバー

L宮永新会長へバッジの交換

L志多新会計へバッジの交換 L山本へアワード贈呈。LCIF

L興梠新幹事へバッジの交換
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L宮永会長からバッジを贈呈

L福田第1副会長からバッジを贈呈

3月度。L堺ご入会

9月21日。クラブ内新入会員オリエンテーション

11月22日。令和4年度九州8県赤十字大会に参加

銀色有功章を授与されるL宮永会長

11月19日。2Rニューメンバースクール
＆FWTスクール

宮崎ひむかLC36周年記念式典

11月8日。ライオン誌編集者と懇親会

10月第1例会。プログレスMJFピンを贈呈 10月8日。第9回次世代リーダー研修会（日田市）

L宮永会長からバッジを贈呈 4月度。L久保田ご入会

11月度。L日高ご入会 L宮永会長からバッジを贈呈

12月度第2例会。LCIFアワード
を贈呈

3月17日。合同アクティビティ基金懇親会 清掃作業に参加したメンバー 3月第1例会。終身会員証書を贈呈

2月12日。ライオンズ奉仕ディに参加。青島海岸を清掃

日本アイバンク協会より
認定証を伝達

地区FWTコーディネーターL野口が
例会訪問

3月度第1例会。今期は宮崎地区ラグビー協会様、赤十字血液センター様をはじめ多数のゲストを招待し開催。
目録をL宮永会長からお一人ずつ手渡しました。乾杯発声するL緒方。ライオンズローアを行うL柏木

出産祝いを受け取るL興梠。
満面の笑みです

12月度第1例会。忘年例会を開催。昼間は希望者で親睦ゴルフ。上半期の慰労を皆様で行いました。
懇親会で乾杯発声するL高橋と参加者の記念撮影

L宮永会長からバッジを贈呈 8月度。L松元、L中武ご入会 11月27日。アイバンクサポーター講習会

12月13日。清山宮崎市市長を表敬訪問
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